



Dr.-Ing. Klement Aringer

Präsident a.D. Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung

Berufliche Ausbildung

11/1973 – 02/1978 Studium der Geodäsie an der Technischen Universität München

Beruflicher Werdegang

06/1978 – 07/1980 Referendarzeit in Bayern
Anschl. – 06/1984 Akad. Rat TUM, anschl. Promotion
07/1984 – 11/1990 Vermessungsamt Bad Tölz, Referent in der Vermessungsabteilung am Finanzministerium München
12/1990 – 10/1995 Leiter des Vermessungsamts Passau, Technischer Referent an der Bezirksfinanzdirektion Landshut – Verm. Abteilung
11/1995 – 10/2008 Referatsleiter im Finanzministerium, Verm. Abteilung (Fachrecht, Haushalt, Personal, Organisation)
11/2008 – 03/2017 Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung; seit 01.04.2017 im Ruhestand

Erfahrungen

- Gesamtes Spektrum der Amtlichen Vermessung, einschl. Kataster
 - Umfangreiche Führungs- und Leitungserfahrung in einer Landesbehörde
 - Zusammenarbeit mit der TUM als Mitglied des Vorstands des RT-GIS
 - Langj. Mitglied des Arbeitskreises 1 des DVW: Berufsbild des Geodäten
 - Langj. Vorsitzender des Prüfungsausschusses für den höheren Dienst, nun 4. QE
-

Motivation

Die Nachwuchsgewinnung und Ausbildung des geodätischen Nachwuchses war mir in meiner gesamten beruflichen Tätigkeit ein großes Anliegen, im Gedankenaustausch mit den Hochschulen und der TUM, von der Gestaltung des Referendariats bis zu den Fortbildungen im Berufsleben. Ich freue mich, diese Erfahrungen in das Mentoring-Programm des RT-GIS einbringen zu können.

Wenn Sie sich über den beruflichen Einstieg und Führungsthemen austauschen möchten oder spezielle Unterstützung wünschen, freue ich mich über eine Kontaktaufnahme.